



Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Antrittsvorlesung Prof. Dr. Gerhard Fritz, Toxikologie

Düsseldorf - 13.06.13 VON: SUSANNE DOPHEIDE

Am 7. Juni hielt Prof. Dr. Gerhard Fritz, Direktor des Instituts für Toxikologie, seine Antrittsvorlesung mit dem Titel "Gift oder Therapeutikum – nur eine Frage der Dosis?".

Prof. Dr. Gerhard Paul Fritz wurde am 1. Februar 2011 zum W3-Professur für das Fach Toxikologie ernannt. Er wurde 1960 in Saarlouis geboren. 1981 bis 1987 studierte er Sportwissenschaften an der Universität des Saarlandes in Saarbrücken (Diplomsportlehrer): Parallel absolvierte er ein Biologiestudium (Diplom 1988). Die Promotion erfolgte 1989 bis 1991 am Institut für Genetik und Toxikologie des Forschungszentrums Karlsruhe.

1992 bis 1994 war Gerhard Fritz wissenschaftlicher Mitarbeiter am Institut für Pharmakologie und Toxikologie der Universität des Saarlandes, 1994 bis 1999 in der Abteilung für Angewandte Toxikologie der Universität Mainz. 1999 erhielt er die Venia legendi für Pharmakologie und Toxikologie, bis 2005 war er dann in Mainz weiterhin als Hochschuldozent tätig. Danach wechselte er auf eine W2-Professur an die Universität Gießen, dort blieb er bis zum Jahr 2006; anschließend kehrte er wieder ins Institut für Toxikologie der Universität Mainz zurück.



Prof. Dr. Gerhard Fritz mit Dekan Prof. Dr. Joachim Windolf (r.)